



STUDENTENWERK
MAGDEBURG

Magdeburg, den 20. November 2025

Umfrageeinladung/ survey invitation – Studentenwerk Magdeburg

Liebe Studierende, liebe Beschäftigte, liebe Gäste,

um Ihre Zufriedenheit sicherzustellen und unser Angebot stetig zu optimieren, ist es uns wichtig, **Ihre Meinung zu unseren Angeboten und Leistungen** in Erfahrung zu bringen. Wir laden Sie deshalb ein, an unserer Online-Umfrage teilzunehmen und unsere **Mensen und Cafeterien zu bewerten** sowie **Verbesserungswünsche** zu formulieren. Auch wenn Sie die gastronomischen Einrichtungen des Studentenwerks (derzeit) nicht nutzen, können Sie durch Ihre Teilnahme einen wertvollen Beitrag zu deren Verbesserung leisten.

Die Befragung ist unter folgendem Link abrufbar:

<https://stw-md.umfrage-gastronomie.de>

Zum Dank für Ihre Teilnahme bieten wir allen studentischen Teilnehmenden die Chance, **ein iPad A16** (11. Generation) zu gewinnen.

Ihre Angaben werden **streng vertraulich** behandelt und die Daten **anonymisiert ausgewertet**. Ein Rückschluss auf Ihre Person ist – auch bei Teilnahme am Gewinnspiel – nicht möglich.

Da es sich um eine Online-Umfrage handelt, werden die Daten automatisiert verarbeitet. Sie werden deshalb auf der Startseite hierfür um Ihr Einverständnis gebeten. Klicken Sie auf die Teilnahmebedingungen & Datenschutzhinweise, um diese im Detail zu lesen. Die Teilnahme ist **freiwillig**. Sollten sich Rückfragen ergeben, kontaktieren Sie uns gerne per E-Mail: geschaeftsfuehrung@studentenwerk-magdeburg.de

Sollten Sie Fragen zur Umfrage haben, können Sie sich selbstverständlich jederzeit an das Umfrageteam des Marktforschungsinstituts Conomic wenden, mit dem wir für diese Umfrage zusammenarbeiten: info@conomic.de

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit besten Grüßen

Ihr Studentenwerk Magdeburg



STUDENTENWERK
MAGDEBURG

Magdeburg, 20th November 2025

Umfrageeinladung/ survey invitation – Studentenwerk Magdeburg

Dear students, dear employees, dear guests,

in order to ensure your satisfaction and to continuously optimise our offer, it is important to us to find out **what you think about our offers and services**. We would therefore like to invite you to take part in our online survey and to **evaluate our canteens and cafeterias**, as well as to formulate **suggestions for improvement**. Even if you do not (currently) use the Studentenwerk's gastronomic facilities, you can make a valuable contribution to their improvement through your participation.

The survey is available at the following link:

<https://stw-md-en.umfrage-gastronomie.de>

As a thank you for your participation, we are offering all participants the chance to win **one iPad A16** (11th generation).

Your answers will be treated **strictly confidentially** and the data will be **analysed anonymously**. It will not be possible to identify you personally, even if you take part in the competition.

As this is an online survey, the data will be processed automatically. You will therefore be asked for your consent to this on the start page. Click on the conditions of participation & data protection information to read them in detail. Participation is **voluntary**. If you have any questions, please contact us via e-mail: geschaeftsfuehrung@studentenwerk-magdeburg.de

If you have any questions about the survey, you can of course contact the survey team at the market research institute Conomic, with whom we are working on this survey, at any time: info@conomic.de

Thank you very much for your support!

With best regards

Your Studentenwerk Magdeburg